

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Solución al problema del borde blanco en gráficos ArchestrA: optimiza la visualización en tu plataforma AVEVA y mejora la experiencia de usuario. ¡Descubre más en nuestro blog!

En el entorno de ArchestrA, es común encontrar gráficos que, al ser mostrados con la opción "Show Symbol", presentan un borde blanco o un área vacía en la parte derecha y en la parte inferior. Este fenómeno puede generar inquietudes sobre la correcta visualización de los elementos gráficos en nuestras aplicaciones de supervisión y control. Para resolver este inconveniente, es importante verificar las configuraciones del gráfico y asegurarse de que la resolución y el tamaño del símbolo estén ajustados de manera adecuada. Además, se recomienda revisar la documentación oficial de AVEVA, donde se pueden encontrar guías y soluciones para optimizar la visualización de gráficos en ArchestrA. Accediendo a este recurso, los usuarios pueden obtener información detallada que les ayude a mejorar la presentación de sus interfaces gráficas. Optimizar la experiencia visual no solo aumenta la eficiencia operativa, sino que también facilita una mejor interpretación de los datos en tiempo real.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/solucion-al-problema-del-borde-blanco-en-graficos-archestra-optimiza-la-visualizacion-en-tu-plataforma-aveva-y-mejora-la-experiencia-de-usuario-descubre-mas-en-nuestro-blog?elem=710944>